



向陽高校体験説明会にてSSH実験講座を行いました！

11月8日（土），中学生とその保護者，中学校教員を対象に、「向陽高校体験説明会」を実施しました。600名を超える中学生が参加し，保護者と中学校教員を含めると約1000名に来校していただきました。令和5年度より，来校された皆様に向陽SSH第Ⅳ期での取組や魅力を知ってもらうために，本校在校生（2名）に「SSHについて」と題して，20分程度の説明をしてもらいました。



体験授業では「本校生徒によるSSH実験講座」を1つ設けています。この講座では本校生徒を中心に授業を実施してもらいました。授業では，ただ実験を行うだけでなく，仮説の設定，結果の考察，班員での共有など，SSH指定校ならではの「探究」を，中学生に体験してもらいました。



以下，実験講座に参加してくれた中学生の体験授業の感想です。

- 向陽の生徒の方が優しく接してくれ，班の皆さんで楽しんで学ぶことができた。
- 皆で協力して実験をしてすごく楽しかったです。仮説と結果が全然違ったけれど，これも実験の楽しさの一つだと知りました。
- 皆と交流する良さによく気づくことができた。
- SSHがどんなものが知らなかったけれど，授業を通して興味を持つことができた。
- 高校生の方が話しかけてくださったり，先生が冗談を言ったりして，初対面の人とも楽しくできました。
- 中学校でも実験はしますが，今回は仮説，考察をいつもよりも丁寧にできたと思います。今回学んだやり方を忘れないようにしたいです。
- SSHの授業を体験して，自分の知りたいことについて研究できると知ったので，楽しそうだと思った。

溶岩ランプを作ろう！

JUST AS COOL
AS EVER

Shop our classic
LAVA® Lamps now
The Original Lava Lamp Company

